

Leipziger Tageblatt

und

Handelszeitung.

14 892 (Redaktions-), 14 893, 14 894

14 892 (Redaktions-), 14 893, 14 894

Amtsblatt des Rates und des Polizeiamtes der Stadt Leipzig.

Wagen-Preis

Der Preis des Wagens... (Text describing vehicle prices and specifications)

Preis des Wagens... (Text describing vehicle prices and specifications)

Wagen-Preis

Der Preis des Wagens... (Text describing vehicle prices and specifications)

Preis des Wagens... (Text describing vehicle prices and specifications)

Preis des Wagens... (Text describing vehicle prices and specifications)

Nr. 91.

Montag, den 19. Februar 1912.

106. Jahrgang.

Die vorliegende Ausgabe umfasst 8 Seiten.

Das Wichtigste.

- Der Kaiser ist von Kiel nach Berlin zurückgekehrt. (S. 1. Sp. 1.)
An der Grenze des belgischen Kongopostes in der Nähe des Albert-Sees sind Unruhen ausgebrochen.
In San Francisco stürzte der deutsche Pfleger Hoff bei einem Höhenflug ab.

Die Landwirtschaftliche Woche.

Die Landwirtschaftliche Woche in Leipzig... (Text describing the agricultural week and its significance)

Generalversammlung des Bundes der Landwirte... (Text describing the general assembly of the farmers' union)

auch diesmal die Verammlung nicht mehr in der alten traditionellen Verammlungsstätte des „Bifus-Buch“...

Jahresbericht.

Der vom Bundesvorstand der Generalversammlung... (Text providing a detailed annual report of the farmers' union)

im Jahre 1911 111 beratige Kurse und Lehrgänge... (Text describing courses and training programs)

Hauptversammlung der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft.

ein bedeutendes Ereignis der deutschen Landwirtschaft... (Text describing the main assembly of the German Agricultural Society)

Der Jahresbericht der Gesellschaft... (Text providing a report on the society's activities and financials)

hand die Durchwinterung der Viehbestände... (Text discussing wintering livestock and related issues)

Für die allgemeine Volksschule.

Der Landesverband Evangelischer Arbeitervereine... (Text discussing education for the general public school)

Aus der Begründung ist folgendes herauszunehmen... (Text providing further details on educational matters)

Fremde Erde.

Roman von Richard Nordmann. (Prose fiction text starting with 'Der junge Mann hieß fast zwei Jahre aus...')

weihen Wille. Magda erkannte seinen Wert... (Continuation of the prose fiction text)

schöpfer, dem das Schicksal aber noch immer nicht... (Continuation of the prose fiction text)

„Ich habe ihn vor einer Stunde von meinem Fenster... (Continuation of the prose fiction text)